



## McDonald's Österreich Presseinformation

Linz, am 04. April 2022

### Richard Jäger übernimmt Standort am Taubenmarkt

## Linzer McDonald's Restaurant unter neuer Führung

**Richard Jäger führt ab sofort als neuer Franchisenehmer das beliebte McDonald's Restaurant am Linzer Taubenmarkt. Der erfahrene Unternehmer und Jurist übernimmt mit dem Traditionsstandort auf der Landstraße 3 sein erstes McDonald's Restaurant. Mit der Neugestaltung des Schanigartens und der Einführung des Tischservices wird er nicht nur neue Zeichen setzen, sondern auch zusätzliche Arbeitsplätze in der Innenstadt schaffen.**

Richard Jäger ist durch sein abgeschlossenes Jus-Studium an der Johannes Kepler Universität bereits seit einigen Jahren eng mit Linz verbunden. Der gebürtige Salzburger und passionierte Ski-Rennläufer schätzt als Gastgeber in der oberösterreichischen Landeshauptstadt vor allem die Menschen und ihre Geselligkeit und freut sich auf die neue Herausforderung: „Linz ist eine außergewöhnliche Stadt und ich bin dankbar, stolz und voller Vorfreude, das Unternehmen nun als Franchisenehmer hier mitgestalten zu können“, so Jäger. „Ich bedanke mich bei McDonald's Österreich für das entgegengebrachte Vertrauen. Mein Ziel ist es, gemeinsam mit dem großartigen bestehenden Team ein modernes Restauranterlebnis in Wohlfühlatmosphäre für unsere Gäste zu schaffen“, erklärt der Franchisenehmer.

In Kürze wird vor dem Restaurant der neu gestaltete Schanigarten am Taubenmarkt mit 40 Sitzplätzen eröffnet, der viel Platz für Gäste aller Generationen bietet und mit Palmen und moderner Ausstattung zum Verweilen im Herzen der Linzer Innenstadt einlädt. Mit dem Tischservice Angebot werden demnächst Speisen auf Wunsch direkt an die Tische serviert. Mit rund 40 Mitarbeiter:innen und dem Ausbau des Serviceangebots werden zusätzliche Arbeitsplätze geschaffen. Auch das soziale Engagement in der Stadtgemeinde liegt dem Wahl-Linzer und Unternehmer Jäger am Herzen, so freut er sich auf Partnerschaften mit Linzer Sportvereinen zur Nachwuchsförderung und unterstützt karitative Organisationen.

### Regionale Wertschöpfung

Oberösterreich ist seit der Eröffnung des ersten Restaurants in der Linzer Landstraße am 16. Dezember 1980 mit 30 Restaurants Teil der McDonald's Erfolgsgeschichte in Österreich. Österreichweit werden 91 % der aktuell 200 Restaurants von 41 Franchisenehmer:innen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe rund 50 Mitarbeiter:innen pro Restaurant beschäftigen und so für regionale Arbeitsplätze und Wertschöpfung sorgen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 % in Österreich versteuert. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt zudem seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70 % der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich – so auch aus Oberösterreich. Dieser Anteil wird laufend gesteigert.

Mehr Informationen unter [www.mcdonalds.at](http://www.mcdonalds.at).

**Bildmaterial auf der Folgeseite**



## Bildmaterial

Fotocredit: McDonald's Österreich



McDonald's Franchisenehmer Richard Jäger übernimmt das McDonald's Restaurant am Linzer Taubenmarkt.

[Bilddownload](#)



[Bilddownload](#)



Der neue McDonald's Franchisenehmer mit seinem Team

[Bilddownload](#)



Seit 1. April leitet Richard Jäger das McDonald's Restaurant am Taubenmarkt

[Bilddownload](#)

## Über McDonald's Österreich

McDonald's Österreich betreibt aktuell 200 Restaurants und beschäftigt 9.600 Mitarbeiter:innen aus 92 Nationen. Bei McDonald's Österreich werden 91% der Restaurants von 41 Franchisenehmer:innen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe rund 50 Mitarbeiter:innen pro Restaurant beschäftigen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 Prozent in Österreich versteuert. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70% der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich. Dieser Anteil wird laufend gesteigert. Auch im Bereich Umweltschutz und Recycling werden konkrete Ziele verfolgt: Neben der kontinuierlichen Reduktion der CO<sub>2</sub>-Emissionen werden Abfälle in jedem österreichischen McDonald's Restaurant gesammelt, getrennt und im Anschluss zu über 90% wiederverwertet. Dabei wird auch heuer der Anteil an Verpackungen aus Papier und Karton von derzeit 70% durch neue Verpackungslösungen weiter erhöht. Bis 2025 werden 100% aller Gästeverpackungen aus erneuerbaren, recycelten oder zertifizierten Quellen stammen. Weitere Informationen zum bisher Erreichten und den Zielen bis 2025 unter [www.machhaltigkeit.at](http://www.machhaltigkeit.at) und [www.mcdonalds.at](http://www.mcdonalds.at).

## Rückfragehinweis



Richard Jäger | RJ Management GmbH | Landstraße 3, A-4020 Linz |  
E-Mail: [richard.jaeger@at.mcd.com](mailto:richard.jaeger@at.mcd.com) | Website: [www.mcdonalds.at](http://www.mcdonalds.at)